**Von:** Beate Schmidt-Kempe < beate.schmidt-kempe@ra-ksk.de >

Gesendet: Montag, 8. Mai 2023 13:59

An: 'w.hauser@lrasbk.de' <w.hauser@lrasbk.de>; Srdan Brkic <s.brkic@awo-ov-vs.de>

Betreff: WG: AWO Haus der Kinder gGmbH

Hallo sehr geehrter Herr Hauser,

vielen Dank für die schnelle Info. Anbei alle Unterlagen, die die gGmbH Haus der Kinder betreffen. Die gGmbH wurde auf Wunsch von Herrn OB Roth gegründet und wird als Betreibergesellschaft die Betreuung der Kinder in Schwenningen übernehmen. Bisher war Träger der AWO OV VS, der seit Jahrzehnten als Träger der freien Jugendhilfe anerkannt ist. Es ist zum Kindergartenjahr 2023/24 ein Betriebsübergang geplant. Die bisher bestehenden Arbeitsverhältnisse mit unseren Mitarbeitern/innen in der Krippe, Kindergarten und Hort werden nach § 613a BGB auf die gGmbH übergehen. Diese wird dann in Betriebsträgerschaft für die neue Möglingshöhe und für die schon bestehende Kinderkrippe am Marktplatz 3 in Schwenningen tätig sein. Konzeptionen, Schutzkonzept etc. sind erarbeitet und werden übernommen. Die gGmbH wird ca. 30 Mitarbeiter/innen beschäftigen. Die Zusammenarbeit mit anderen Trägern im Bereich der Jugendhilfe wird unverändert sein. Bisher sind wir ausschließlich in Schwenningen tätig. Die gGmbH ist an die Grundsätze der AWO, die einzige Gesellschafterin ist gebunden. Der AWO Ortsverein ist seit 1958 in der Jugendarbeit in Schwenningen aktiv. Er betreibt neben den Horten, der Kinderkrippe und einem Kindergarten. In Villingen betreiben wir Einrichtungen der Jugendhilfe in stationärer bzw. teilstationärer Form an vier Standorten und betreuen ca. 50 Jugendliche und UMAs. Außerdem bieten wir begleiteten Umgang in unseren Räumen in der Kronengasse 12 an und leisten Erziehungsbeistandschaften. Die Konzepte liegen dem LRA, Frau Zube ,vor. Es besteht seit 2016 eine gute Kooperation mit dem LRA und der Stadt VS auch in diesem Bereich. Ich bin Geschäftsführerin der gGmbH und Vorsitzende des AWO Ortsverein. Ich bin 65 Jahre alt und von Beruf Rechtsanwältin. Die gGmbH wurde bereits als gemeinnützige Gesellschaft vom Finanzamt anerkannt.

Sofern sie auch hinsichtlich des Ortsvereins Unterlagen benötigen (Satzung etc.) bitte ich um Mitteilung. Angaben zum Verein und zum Vorstand finden Sie auch auf unserer Homepage.

Ich beantrage die Anerkennung der gGmbH Haus der Kinder als Träger der freien Jugendhilfe gemäß § 75 SGB VIII. Für Ihre Bemühungen bedanke ich mich.

Mit freundlichen Grüßen

Beate Schmidt-Kempe



Ortsverein Villingen Schwenningen e.V. Vorsitzende Geschäftsführerin Haus der Kinder gGmbH Friedrichstr. 14

78050 Villingen-Schwenningen

Telefon: 07721/8789-0 Fax: 07721/8789-27

Mail: Beate.Schmidt-Kempe@ra-ksk.de

www.awo-ov-vs.de